



**Vorlage Nr. 18-O-14-0010**

**Az.:**

## Tagesordnungspunkt 9

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 26. September 2018

#### *Verkehrsschilder mit Geschwindigkeitsmessung und Anzeige für mobile Aufstellung (CDU/SPD)*

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für den Ortsteil Wiesbaden-Heßloch, ein Verkehrsschild mit Messungs- und Anzeigenfunktion zur mobilen Anbringung zu erwerben.

#### Begründung

Ein o.g. Schild wirkt sehr gut die aktuell gefahrene Geschwindigkeit anzuzeigen und anzupassen.

Wir sind uns sicher, dass an beiden Ortseingängen von Heßloch - von Auringen und Kloppenheim kommend - viele Autofahrer die 30er Zone gar nicht wahrnehmen.

Die Geschwindigkeit wird von vielen Verkehrsteilnehmern sehr deutlich überschritten.

Bei Geschwindigkeitsmessungen waren die Messungsfahrzeuge so deutlich zu erkennen, dass automatisch gebremst wurde.

Die Wirkung hat 24 Std/Tag, das Schild ist an unterschiedlichen Stellen aufhängbar, die positive Langzeitwirkung und einhergehende Steigerung der Sicherheit ist auch in anderen Stadtteilen wie Sonnenberg, Igstadt usw. festzustellen.

#### **Beschluss Nr. 0028**

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V            z.w.V.  
Amt 66

1005            z.d.A.

Schmidt  
Ortsvorsteher